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Um balanço 
informativo do 
trabalho que 
transforma 
Minas Gerais 

2023
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EDITORIAL

EXPEDIENTE: 

Sou Progressistas 
de carteirinha!

Um ano de mandato pode parecer pouco tempo 
para quem olha de longe, mas posso garantir para 
todos vocês que os primeiros 300 dias de trabalho na 
Câmara Federal foram intensos, dinâmicos, com muito 
diálogo e ação. 
Tenho muito orgulho de dizer que segui com meus 
princípios e lutei por aquilo que considerei ser o melhor 
para as pessoas, os municípios, meu Estado e o país. 
Fui a única deputada da minha região a votar NÃO 
para o texto da Reforma Tributária. Assinei a CPI do 
abuso de autoridade. Votei SIM ao marco temporal, 
que promove paz no campo e assegura o direito 
de propriedade. Votei SIM ao projeto que garante 
a recomposição do FPM aos municípios. Votei NÃO 
ao aumento de impostos. Votei SIM à DERRUBADA 
do veto à prorrogação da desoneração da folha de 
pagamento, garantindo a manutenção do emprego 
e da renda de milhares, quiçá, milhões de brasileiros. 
Votei SIM para aumentar a pena para crimes de furto, 
roubo, latrocínio e receptação de produtos furtados 
e roubados. Votei SIM para o aprimoramento da Lei 
Maria da Penha. Votei SIM para o reajuste do salário 
mínimo, para a criação de uma política de valorização 
a partir de aumentos reais vinculados ao Produto 
Interno Bruto (PIB) e para a ampliação da faixa de 
Renda. Como eu sempre digo: voto a FAVOR do Brasil 
e da nossa gente. Não voto absolutamente NADA 
em que não acredito. Voto de acordo com as minhas 
convicções.

Você sabia que sou filiada ao Partido 
Progressistas desde a sua fundação? Sim, 
desde 1995. Além disso, sou tesoureira-geral 
do partido em Minas Gerais, compondo a 
diretoria com o presidente, deputado federal 
Pinheirinho e o secretário-geral, deputado 
federal Dimas Fabiano. 
Vem ser #Progressistas! Filie-se. 

Como eu sempre digo: voto a FAVOR 
do Brasil e da nossa gente. Não voto 
absolutamente NADA em que não 
acredito. Voto de acordo com as 
minhas convicções.

Câmara dos Deputados
Gabinete 658 - Anexo IV  -  61 3215-5668 
dep.anapaulaleao@camara.leg.br 
Escritório Regional 
Rua Coronel Manoel Alves, 201 - Fundinho - Uberlândia
34 3219-4825
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Passa Quatro 
R$ 250 mil para 
pavimentação

Prata
R$ 250 mil para 
pavimentação

Uberlândia
R$ 5,1 milhões para a saúde 
R$ 3,9 milhões para pavimentação 
R$ 100 mil para a área social 
R$ 300 mil para a área rural

PELOS MINEIROS É ENVIAR RECURSOS 
PARA MELHORAR A VIDA DAS PESSOAS. 

Trabalhar de verdade

Mais de 

R$ 10 MILHÕES 
destinados 

Minduri
R$ 250 mil para 
a área social

Caxambu
R$ 300 mil para pavimentação 
R$ 340 mil para a saúde 
R$ 150 mil para a área social 
R$ 253 mil para infraestrutura

Indianópolis
R$ 100 mil para aquisição 
de equipamentos
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Os produtores de leite
No dia 26 de abril, lançamos a Frente Parlamentar em Apoio ao Produtor de Leite e, de lá 
pra cá, o trabalho ganhou mais força. Neste caminho, entidades como a Confederação da 
Agricultura e Pecuária do Brasil (CNA), a Organização das Cooperativas do Brasil (OCB) e a 
Associação Brasileira dos Produtores de Leite (ABRALEITE) se juntaram à causa e podemos 
dizer que avançamos muito. Mas ainda há muito o que fazer! 

FISCALIZAÇÃO: Reunião na Receita Federal para debater como será feita a fiscalização 
do Programa Mais Leite Saudável, em razão das novas regras em defesa da produção 
nacional de leite introduzidas por nossa luta (28 de novembro). 

APOIO POLÍTICO: Encontro com o presidente da Câmara dos Deputados, Arthur Lira, para 
reivindicar as medidas estruturantes apresentadas durante o “II Encontro dos Produtores 
Brasileiros de Leite”  (28 de novembro). 

DISCUSSÃO: Audiência pública para debater os impactos do Acordo Mercosul na produção 
de leite no Brasil (19 de outubro). 

INTERLOCUÇÃO: Encontro com o vice-presidente, da República, Geraldo Alckmin, para 
cobrar ações efetivas contra a importação desleal de leite (19 de setembro). 

GANHARAM UMA VOZ NO 
CONGRESSO NACIONAL! 

DIRETO COM O GOVERNO FEDERAL



5
5

ENCONTRO DOS PRODUTORES 
BRASILEIROS DE LEITE 
Se em algum momento o setor leiteiro foi desunido, 
essa realidade não existe mais. Neste ano, duas 
grandes mobilizações aconteceram, nos dias 16 de 
agosto e 31 de outubro. Reunimos mais de 1.500 
produtores, sindicatos, cooperativas, entidades, 
parlamentares e outras autoridades para falarmos 
sobre a crise enfrentada, buscamos soluções 
estruturantes e cobrarmos ações do Governo Federal.

Também foi realizada a Exposição “O Caminho 
do Leite”, que recebeu mais de 10 mil pessoas e 
apresentou o processo de produção do leite até 
o envasamento e o processo de distribuição para 
milhões de pessoas (21 de novembro). 

Quer saber mais sobre o trabalho da Frente 
Parlamentar em Apoio ao Produtor de Leite? 
Acesse: www.fpaleite.com.br. 

 A CÂMARA NUNCA 
VIU TANTO CHAPÉU 
E BOTINA! 

Fiz parte da Comissão Parlamentar de Inquérito (CPI) sobre o Movimento dos 
Trabalhadores Sem Terra (MST);  

Sou Coordenadora de Minas Gerais na Frente Parlamentar da Invasão Zero; 

Sou Coordenadora Temática do Basalto como Remineralizador da Frente 
Parlamentar da Mineração Sustentável. 

TEVE MUITA AÇÃO!
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Ela tira o chapeu para 
o produtor de leite 
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Elevação de alíquotas do imposto de importação de produtos lácteos para países 
fora do Mercosul, sobretudo com a retirada de 29 itens da Resolução GECEX 353/2022;

Intensificação da fiscalização sanitária e de conformidade dos produtos lácteos 
importados, inclusive de países-membros do Mercosul;

Intensificação da fiscalização e investigação afetas à reidratação de leite em pó, 
prática vedada, em linha ordinária;

Disponibilização de R$ 200 milhões para a aquisição de leite em pó pela CONAB, por 
meio do Programa de Aquisição de Alimentos (PAA);

Diálogo com o Governo do Uruguai, com vistas ao alcance de um cenário de (novo) 
equilíbrio;

Investigação referente à triangulação de leite fora do Mercosul com países-membros 
e práticas de dumping;

Tratativas para inclusão do leite nacional na merenda escolar, de modo permanente;

DECRETO Nº 11.732, de 18 de outubro de 2023, com a nova modelagem do Programa 
Mais Leite Saudável (PMLS),  garantindo o fomento da produção nacional de leite;

DECRETO Nº 11.771, de 9 de novembro de 2023, que institui Grupo de Trabalho 
Interministerial com a finalidade de apresentar propostas para fortalecer a Cadeia 
Nacional do Leite;

Reunião com o Presidente da Câmara dos Deputados, Arthur Lira, para exposição das 
reivindicações que foram apresentadas aos Ministérios.

AÇÕES CONQUISTADAS COM NOSSO TRABALHO

PRODUTOR DE LEITE, A SUA VOZ NO CONGRESSO 
NACIONAL ESTÁ AQUI!

FRENTE PARLAMENTAR  
EM APOIO AO 
PRODUTOR  
DE LEITE
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Muita gente já sabe, mas não custa repetir, sou neta e filha de produtores rurais e o 
amor pelo setor não é de hoje. Quando me elegi deputada federal, fiz questão de 
integrar a Comissão de Agricultura, Pecuária, Abastecimento e Desenvolvimento Rural 
(CAPADR) e, também, a Frente Parlamentar da Agropecuária (FPA). Posso dizer, com 
orgulho, que sou parte da Bancada Ruralista da Câmara dos Deputados.

13 reuniões com o Ministério da Agricultura e Pecuária; 

4 reuniões com o Ministério do Desenvolvimento Agrário e 
Agricultura Familiar;

94 reuniões na Comissão de Agricultura, Pecuária, 
Abastecimento e Desenvolvimento Rural;

345 horas de trabalho em audiências públicas e votações.

Presidente da Subcomissão Permanente do Leite na CAPADR;

Sou coautora do requerimento que cria a Subcomissão Especial da  
Segurança no Campo;

Fui Relatora dos Projetos de Lei 547/2023, que concede ao município de Araguari o 
título de Capital Nacional da Cafeicultura Irrigada (25 de outubro), e 1454/2023, que 
institui o selo ARTE CAFÉ (20 de dezembro);

Realizamos Audiência Pública, a partir de requerimento de minha autoria, para 
debater a péssima prestação de serviço energético da CEMIG nas áreas rurais de 
Minas, principalmente no Sul do Estado (23 de novembro).

R$ 800 milhões para Fomento ao Setor Agropecuário;

R$ 600 milhões para Aquisição e Distribuição de Alimentos da Agricultura Familiar 
para Promoção da Segurança Alimentar e Nutricional; 

R$ 300 milhões para Pesquisa e Inovação Agropecuária;

R$ 300 milhões para Assistência Técnica e Extensão Rural.

*PLOA (Projeto da Lei Orçamentária Anual)

MEU TRABALHO NAS COMISSÕES DE

O BRASIL É AGRO E COM MUITO ORGULHO!

REALIZAÇÕES:

AGRO EM NÚMEROS:

EMENDAS APROVADAS AO PLOA 
2024 NA CAPADR:

Agricultura e Pecuaria:
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Só uma mulher é capaz de criar políticas 
públicas eficientes para outras mulheres. 

R$ 1 bilhão para Apoio à Implementação 
de Casas da Mulher Brasileira e de Centros 
de Referência da Mulher Brasileira;
R$ 700 milhões para Políticas 
de Prevenção, Acesso à Justiça e 
Enfrentamento à Violência contra as 
Mulheres;
R$ 21 milhões para Promoção e Fomento à 
Cultura Brasileira.

R$ 1 bilhão para Apoio à Implementação 
de Casas da Mulher Brasileira e de Centros 
de Referência da Mulher Brasileira;
R$ 700 milhões para Políticas 
de Prevenção, Acesso à Justiça e 
Enfrentamento à Violência contra as 
Mulheres;
R$ 200 milhões para Promoção da 
Igualdade de Direitos e Autonomia 
Econômica das Mulheres.

Sou Membro da Comissão Especial sobre 
Violência Obstétrica e votei SIM nos 
requerimentos que propõem a realização 
de audiências públicas para debater e 
aprofundar ainda mais o tema.

Sou Titular na Comissão Permanente 
Mista de Combate à Violência contra a 
Mulher, instalada no Senado Federal (27 de 
setembro). 

EMENDAS APROVADAS 
AO PLOA 2024:

COMISSÃO DE DEFESA 
DOS DIREITOS DA 
MULHER:

COMISSÃO MISTA DE 
COMBATE À VIOLÊNCIA 
CONTRA A MULHER:

Mulher
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Saude

Turismo

Na pandemia de Covid-19 todos nós enfrentamos momentos desafiadores. Um deles foi 
acompanhar de perto o prefeito Odelmo Leão na coordenação e trabalho, para que os 
cidadãos uberlandenses tivessem um tratamento adequado e de referência. Desde 2020, 
meu carinho pela saúde pública aumentou mais ainda e, a partir de minha posse, meu 
empenho nesta área intensificou-se.

Viabilizamos a aprovação do Projeto de Lei 
3.630/2021, que dispõe sobre a assistência ao 
paciente com Transtorno do Espectro Autista no 
Sistema Único de Saúde (SUS);

Trabalhei pela habilitação de 6 novos leitos de 
UTI Coronariana no Hospital e Maternidade 
Municipal Dr. Odelmo Leão Carneiro;

Fui relatora do Projeto de Lei 2.563/2021, que 
estabelece julho como o mês da saúde bucal, 
intitulado “Julho Neon”;

Votei SIM para o Projeto de Lei que garantiu 
a abertura de crédito de R$ 7,3 bilhões para o 
pagamento do piso salarial da enfermagem, 
que estava suspenso por decisão do Supremo 
Tribunal Federal (STF);

Votei SIM para o aprimoramento do Programa 
MAIS MÉDICOS.

R$ 500 milhões para Promoção e Marketing  
do Turismo no Mercado Nacional;
R$ 1 bilhão para Apoio a Projetos de 
Infraestrutura Turística;
R$ 500 milhões para Qualidade, 
Sustentabilidade e Ações Climáticas no Turismo.

Nossa Minas Gerais carrega belezas únicas 
e é um Estado turístico por natureza. Ampliar 
os investimentos e aprovar projetos de lei, 
que vão potencializar o setor, também foi 
um trabalho desempenhado por mim, como 
membro titular da Comissão de Turismo. 
Tivemos mais de 50 reuniões, cerca de 68 
votações e mais de 40 horas de discussões.
*Dados fechados em 13/12/23

EMENDAS APROVADAS NA COMISSÃO 
DE TURISMO AO PLOA 2024:

10
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MANDATO TRANSPARENTE

JOVEM PAN
AGROMAIS TV CÂMARA TV PARANAÍBA

Tratar da política externa brasileira, discutir tratados, acordos e convênios internacionais e 
estabelecer relações diplomáticas, econômicas, comerciais, culturais e científicas com outros 
países, estes são alguns dos objetivos da Comissão de Relações Exteriores e de Defesa 
Nacional, da qual faço parte como membro titular.

Audiência Pública para debater os 
“Impactos do Acordo Mercosul na 
Produção Nacional de Leite”.

Recepção na Embaixada do Uruguai 
pelo embaixador, Guillermo Valles, para 
conversarmos sobre a produção de leite 
no Brasil e no Uruguai.

19 de outubro

25 de outubro

Em 2023 foram mais de 40 entrevistas para 
veículos de imprensa regionais e nacionais. 
Para rever, escaneie aqui: 

Relacoes Exteriores  
e Defesa Nacional



12
12

De frente com a Ana

REFORMA 
TRIBUTÁRIA E OS 
DESAFIOS DE 2023: 
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Qual a sua avaliação desses 
primeiros 365 dias? 

A minha avaliação é extremamente positiva. 
Apesar de ser o meu primeiro ano de mandato, 
eu já conhecia o funcionamento da Câmara, 
devido ao tempo em que acompanhei Odelmo 
Leão durante seus cinco mandatos como 
deputado federal. 
É claro que existe uma certa desconfiança das 
pessoas, a dúvida é se de fato a gente vai dar 
conta do recado, mas a minha vida foi assim: 
cheia de desafios e eu sou muito orgulhosa por 
conseguir superá-los. 
Tenho consciência de que já assumi 
importantes responsabilidades, como a 
presidência da Frente Parlamentar em Apoio 
ao Produtor de Leite (FPPL), a vice-presidência 
da Comissão de Agricultura, Pecuária, 
Abastecimento e Desenvolvimento Rural 
(CAPADR) e a presidência  da Subcomissão 
Permanente do Leite na CAPADR. Então, isso é 
um sinal de que mesmo sem me conhecerem 
direito as pessoas confiaram em mim e no  
meu trabalho, não irei decepcioná-las. 

A senhora já deixou claro que é contra o texto 
da atual Reforma Tributária, mas ele foi 
aprovado. De que forma a senhora continuará 
atuando na Câmara para reduzir os danos 
que os municípios vão ter? 

Uma das funções do deputado federal é 
encaminhar recursos para os municípios que ele 
representa. Além disso, acompanharei, de perto, 
os projetos que virão para implementação 
da alteração constitucional. Infelizmente, a 
Reforma que nós esperamos há décadas não 
está no papel, pois a Emenda Constitucional 
132/2023 não diminui a alta carga tributária, 
não simplifica o nosso sistema, retira a 
autonomia dos municípios, diminuindo sua 
arrecadação, e fará com que o Brasil tenha o 
maior imposto sobre o consumo do mundo. 
Então, com a redução dos recursos municipais, 
o envio de recursos por parte dos deputados 
será ainda mais importante para manterem 
os serviços essenciais e a qualidade de vida da 
população.

Qual a sua maior conquista ou orgulho desses 
dias? 

Um dos meus maiores orgulhos é olhar para 
2023 e saber que eu fiz parte e ajudei a construir 
um novo cenário para os produtores de leite 
brasileiros. A realidade atual está longe de ser  a 
ideal, mas uma coisa mudou radicalmente: um 
setor que antes era completamente desunido, 
agora está junto cobrando ações do Governo 
Federal. 
No Brasil, nós nunca tivemos uma política 
pública voltada para os produtores de leite e a 
Frente Parlamentar em Apoio ao Produtor de 
Leite (FPPL) conseguiu mobilizar parlamentares, 
produtores, cooperativas, sindicatos e entidades 
que representam o setor. Tenho muito orgulho em 
ser presidente da FPPL e ser a voz dos milhões de 
produtores brasileiros no Congresso. 

Muita gente diz que pela senhora ser oposição 
deveria votar NÃO para todas as matérias do 
atual governo. Qual a sua resposta para essas 
pessoas? 

A minha resposta é muito simples: como 
deputada federal eleita, a minha prioridade é o 
bem-estar das pessoas, defender meu estado 
e os interesses dos municípios mineiros. E isso 
vem em primeiro plano, acima de qualquer 
diferença partidária. Não é segredo para 
ninguém que sou oposição ao governo federal, 
mas não posso ir contra as propostas que são 
boas para a população, como por exemplo, o 
reajuste do salário mínimo e ampliação da faixa 
de isenção da tabela do Imposto de Renda. 
Minhas convicções vão além das diferenças 
partidárias. Fui eleita para representar o interesse 
das pessoas e é isso que eu faço na Câmara dos 
Deputados.

Quais as expectativas para 2024? 
Acredito que será um ano intenso.

Deputada, descreva esse primeiro ano de 
mandato em uma palavra e explique o motivo. 

Desafio. Não é fácil o caminho de transformar 
a vida dos produtores de leite, que há mais de 
trezentos anos esperam políticas públicas efetivas 
para o setor. 
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FEEDBACK DO 
NOSSO TRABALHO

FAÇA PARTE 
DESTA REDE! 

Espaco de voces
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Balanco
Atuação no Plenário 
e Comissões 2023

*Dados atualizados em 21.12.2023

214 PROPOSTAS DE MINHA AUTORIA

8 PROPOSTAS LEGISLATIVAS RELATADAS

+ de 240 VOTAÇÕES NOMINAIS

5 DISCURSOS

Secao Mineirometro

O ator e comediante 
Grande Otelo nasceu em 

qual cidade mineira? 

Uberaba

Uberlândia

Unaí

A música diz que quem 
conhece Minas Gerais... 

Não esquece jamais

Ama demais

Não volta mais 

Dona Beja ficou famosa por 
sua beleza e por encantar os 

moradores de:

Araxá

Arapuá

Araporã 

A nossa culinária é tão 
gostosa que os mineiros 

são famosos por comerem: 

Muito

Sentado

Quieto

Araxá - Uberlândia - Quieto - Não esquece jamais



Visite o site da Ana

Siga nas redes sociais.

@anapaulajunqueiraleão

UM MANDATO UNIDO COM 
TODA MINAS GERAIS

anapaulafederal.com.br


